

NOMINATIONS EPISCOPALES

LES *Missions catholiques* de Lyon, livraison du 6 juillet, annoncent que le Père Emile-Marie Bunoz, o. m. i., a été nommé vicaire-apostolique du Yukon et de Prince-Rupert, double titre par lequel la lettre apostolique du 26 novembre 1916 désigne le nouveau vicariat. A cette date la préfecture apostolique du Yukon a été érigée en vicariat apostolique. On y a ajouté le territoire compris entre les degrés 54 et 53 de latitude et les îles de la Reine Charlotte dans l'Océan Pacifique. Cette nouvelle partie a été détachée du diocèse de Vancouver. Jusqu'au 9 mars 1908, date de la création de la préfecture apostolique du Yukon, le territoire de ce nom fut attaché au vicariat du Mackenzie. En 1872 et 1873, Mgr Clut le visita et pénétra jusqu'en Alaska.

Le Père Bunoz, qui vient d'être élevé à l'épiscopat, fut nommé préfet apostolique, le 8 avril 1908. Né au diocèse d'Annecy, en France, en 1864, il devint oblat en 1887 et fut ordonné prêtre en 1891. Il fut envoyé dans les missions de la Colombie Britannique. Il passa treize ans sur la côte du Pacifique et alla ensuite chez les Sauvages du nord. On peut facilement concevoir combien pénible et méritoire fut son long apostolat dans ces lointaines régions.

Le nouveau vicariat compte environ 7 500 catholiques, 10 prêtres oblats, 15 religieuses de Sainte-Anne de Lachine, établies depuis plusieurs années à Dawson, où elles dirigent un hôpital et une école, et 4 soeurs de Saint-Joseph de Toronto, à la tête d'une école à Prince-Rupert, résidence du vicaire apostolique.

* * *

Le Saint-Siège a aussi érigé l'Alaska en vicariat apostolique et le Père Crimont, s. j., préfet apostolique, a été élevé à la dignité épiscopale. Des Jésuites canadiens-français, entre

autres
collège
sions a
chine e

BENE

Lorsq
revêtir l
plis, ma
accompa
doit pren
nement
Congrég
Mais d
ouvre le
doit laiss
chape, ne
au pays,
tenter du
Il va s
chape po
soir, faut
il n'est pe
même sur